



地域安全ニュース

平成29年8月号

みんなで作ろう安全安心のまち

～犯罪・交通事故のない社会の実現を～

還付金詐欺が多発!!

7月から奈良県内において還付金詐欺が多発しています。還付金詐欺の手口と対策を知り、大切な財産を守りましょう。

還付金詐欺とは・・・

還付金詐欺とは、振り込み詐欺の一種で、医療費の過払い等の理由でお金を受け取れると告げて被害者をATMへ向かわせ、携帯電話で嘘の指示をしながらお金を振り込ませる詐欺のことを言います。ATMの操作に慣れない高齢者がターゲットになることが多いようです。

還付金詐欺の手口

還付金詐欺の犯人たちは、市役所や年金事務所などの職員を名乗り、「医療費の還付がある」「受取手続きが滞っていない」などといい、その後「受取期日が本日になっているので、今日中に手続きをしてください」と不安をあおってきます。

そして、「ATMで手続きが出来る」と、被害者をATMに誘導し、ATMに到着したら電話をするように言っておき、携帯電話で話しながら操作方法を指示します。被害者が、言われたとおりにATMを操作すると、自分の口座から犯人の口座にお金を振り込む手続きをさせられており、自分の口座からお金が送金され、だまし取られるという手口です。

☆詐欺にあわないために☆

- **電話で何を言われてもATMに足を運ばない!**
…ATMで還付金を受け取れることも、還付金受取でATMの操作を求められることは絶対にありません
- **相手の氏名、所属、電話番号を聞き確認する!**
…怪しいと感じたら、相手から氏名、所属、電話番号を聞き出し、電話帳やインターネットで情報が本当なのかを調べましょう。
- **怪しいと思った時点で誰かに相談する!**
…一人で焦って判断しないことが大切です。

香芝市生活安全推進協議会